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区民のみなさまからのご意見 

 

 

平成 27 年 1 月 23 日（金）から平成 27 年 3 月 4 日（水）までに、区民のみな

さまから寄せられたご意見は、以下のとおりです。  

なお、みなさまからのご意見については、要旨の掲載とさせていただいており

ます。 
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○区役所・サンプラザの一体開発の際に、「国際会議」や「学会」も誘致できるレ

ベルのホールや会議場を整備することにより、今より幅広く国内外の人々を集め

ることができるのではないか。 

 例えば、「幕張」や「パシフィコ横浜」の次に選ばれる会議場や展示場になれば、

中野が目指す国際化にも合致するし、サブカルチャーのコミケも開催できる。 

 「幅広い層の人々の興味を惹く、発信力が強力な場所」を中野区が持つことで

「住む人」、「来る人」、「働く人」がどんどん増えて欲しいと思う。 

 

○中野区北部、西武沿線地帯を落ち着いた住宅地として発展させる。 

 

○緑が多く、地に足が着いた生活ができるまちを特色にする。  

 

○周辺や沿線に、大学、専門学校が多く、通学にも便利であることを周知し、学

生の居住地としての利便性を図る。 
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○通勤の利便性を踏まえ、学校統合による跡地に中層の家族住宅を建設する。 

 

○青森県との交流の中で、「東京に来て住むのだったら中野です」というキャンペ

ーンを行う。 

○職住もあまり接近しすぎると生活の変化がない。杉並区と共同で「山の手のな

かの、すぎなみ、すみよいぞ」キャンペーンを行う。 

 

○図書館をより多く街中に作り、地域、親子、若者、産業などの交流の場、まち

づくり・コミュニティづくりの拠点にしてほしい。統廃合した小中学校の図書室

も利用し、学校に代わる地域のまちづくり・コミュニティづくりの拠点としてほ

しい。 

 

○中野区目白通りに住んで 50 年以上になる。当時の規制より、容積率等が低くな

っているので、建て替えも難しい。この辺も配慮してほしい。 

 


